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平成２７年度市民参加推進評価会議質問内容 

 

１ 対象事項への質問及び回答 

 

【№１】次期総合計画の策定 【企画政策課】現：企画情報課 

質問 回答 

審議会の公募市民が４名から３名に減った理

由は 

改選時に公募市民は引き続きお願いしまし

た。その後１名の方が市外に転出してしまっ

たため、1 名減となっています。 

「討議会の参加予定 60名が、29 名となった

点は改善してほしい。 

市民アンケートと一緒に参加募集を同封し、

参加を募った。その結果３２名の申込があ

り、当日欠席者が出て２９名の参加となっ

た。 

パブリックコメントの提出件数…52 件 6 名の

うち反映された意見を知りたい 

５件の意見を反映しています。 

①「８年という計画期間はあまりにも長い。

４年計画が妥当と考えます。」 

→計画の内容はそのままとしますが、中間見

直しを明記し、資料を追加します。 

②ハード整備（コース設定）の計画段階から

市民の参加を提言します。 

→原則として市民参加なしにハード整備を進

めることはしません。また、「整備」を「設

定」に修正します。 

③「サイクリングのイラスト」のみコメント

が無いので、「サイクリングイベント」とい

うコメントの付記すること提言します。 

→コメントを付記します。 

④次のように追記・修正することを提言しま

す。「地域や学校や職場で時代に合った各種

防犯教室・交通安全教室などを開催しま

す。」 

→提案の表現に一部修正します。 

⑤他市ではホールボランティアによる活動が

大きな成果を上げています。総合計画へ反映

(記載)することを提言します。 

→より多くの方々に理解していただけるよ

う、協働を進める対象である「ボランティア

の育成」という表現を追記します。 
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３ 安城市データヘルス計画の策定 【国保年金課】 

質問 回答 

・国民健康保険運営協議会の委員名簿・議事

録・パブリックコメントの経緯などがウェブ

サイトに掲載されていないのではないか。 

市公式ウェブサイトの審議会への市民参加ペ

ージに委員名簿・議事録・会議資料等掲載し

ています。 

 

 

 

３ ４ 安城市環境基本計画の見直し【環境首都推進課】現：環境都市推進課 

質問 回答 

審議会の周知方法が書かれていない。 市公式ウェブサイトにて周知しています。 

 

 

６ (仮称)明治本町公園基本計画策定【公園緑地課】 

質問 回答 

・予定が１５名が実績３９名になった理由は 当初は６名×３班の予定をしていました。募

集をした所希望者が３９名で、参加したい全

員を受け入れたため 

・参加人数が増えたことによる影響はありま

したか。市民公募に対する評価はいかがで

したか。 

当初は、３班ごとに意見を言っていただく予

定でしたが、ワールドカフェ方式（一人を残

して後の人は６テーブル全てを回り意見を集

約する方式）に変更した。 

いろいろな人の意見が聞けてよかった。 

議事録などはウェブサイトに掲載されていま

すか。 

参加者には資料として前回のまとめを配布し

ましたが、ウェブサイトには掲載はしていま

せん。 

 

 

７ 安城市汚水適正処理構想の策定【下水道建設課】 

質問 回答 

・パブリックコメントの経緯や結果や策定さ

れた構想はウェブサイトに掲載されています

か。 

策定した構想のウェブサイトへの掲載は、愛

知県の修正版の掲載と同時に掲載を予定して

います。7 月１５日頃掲載予定です。 

 

 

８ 第３次安城市生涯学習推進計画の策定 【生涯学習課】 

質問 回答 

・社会教育委員とは？ 社会教育に関し教育委員会に助言をする非常

勤の特別職公務員。主に以下の職務を担って

いる 
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１ 社会教育に関する諸計画を立案する 

２ 会議を開き教育委員会の諮問に応じ、こ

れに対して意見を述べること 

・若い人の声を取り入れる工夫をお願いした

い。 

・今後、生涯学習の恩恵を当たり前に市民が

享受するための、協働の担い手として現役世

代の男性市民の意見が欠落しているのではと

危惧しています。(どこかに反映されています

か) 

・平成２５年度～２７年度の３年間で策定し

ており、２５年度、２６年度にてワークショ

ップを開催し、様々な年齢・性別の方が参

加。この中で若い世代・現役世代の男性にも

入っていただいており、それぞれの意見が入

っています。 

・新図書館との連携、ＩＣＴ活用や市民ネッ

トワーク活用のため、各分野との話し合いや

説明会は必要と思われますが、計画の中に入

っているのでしょうか 

第４章に図書情報館のＩＣＴを活用した生涯

学習の推進として計画の中に入っています。 

 

 

９ 第 2 次安城市スポーツ振興計画の策定 【スポーツ課】 

質問 回答 

・意見の余地があるにも関わらずパブコメの

意見を反映していないのはどんな理由です

か。 

出た意見は「県の計画に『健康長寿』が使わ

れている。安城市の計画にもこの言葉を入れ

てはどうか」というものでした。 

安城市ではすでに「健幸都市」として同じよ

うな言葉を使っているため、あえて「健康長

寿」という言葉を入れる必要がないと考え、

採用しませんでした。 

 

 

11 国指定史跡本證寺境内の保存活用についての計画策定【文化振興課】 

質問 回答 

ウェブサイトに公開されていますか されていません。 

史跡公園となることは素晴らしいことである

が、委員構成に建築業者に入って頂き、具体

的に修理保存するのか、費用はどうするのか

説明して頂きたい。 

今後、本證寺史跡公園の基本設計検討会議の

開催を予定しています。その中に建築業者が

難しいですが、建築家の資格を有する方もの

入っていただく予定です。ただし、本證寺自

体の所有は、本證寺のため、どこまで市が手

をいれるのか今後協定書など結ぶことになる

と考えています。費用についても補助金をも

らうのか、市費で賄うのか未定です。 

 


